
 

 

 
COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 16 DECEMBRE 2015 
 
Convoqués : 11 
Présents :   9 
Absent :   2 
Mme ANDRIEU Yolaine et Mr CLENET Rémy 
 
 
Monsieur le Maire ouvre la séance à 18h30 
Désignation d'une secrétaire de séance : Mme BARBIE Véronique 
Le compte rendu du conseil municipal du 04 novembre 2015 est approuvé à l'unanimité, 
 
 
Délibérations 
 
1 - Budget Principal – Décision Modificative N°2 
2 - Budget Principal – Décision Modificative N°3 
3 - Budget Assainissement – Décision Modificative N°1 
4 - Budget Locaux Commerciaux – Décision Modificative N° 1 
Les 4 décisions modificatives sont votées à l’unanimité 
 
5 - Dissolution Budget Annexe CCAS 
La dissolution du budget CCAS au 31 Décembre 2015 comme le permet la loi NOTRE est voté à 
l’unanimité. L’excédent de résultat sera repris en balance d’entrée du budget principal. 
 
6 - Compensation de la caution du local commercial 
A la demande de la trésorerie et afin de régulariser le compte 165 du budget local commercial, il est 
nécessaire de procéder à la compensation de caution entre le nouveau et l’ancien titulaire du bail  
Avis favorable à l’unanimité. 
 
7 - Avis sur le projet de schéma de mutualisation des services de la Communauté de 
Communes du Pont du Gard  
Le conseil municipal à l’unanimité émet un avis favorable sur le principe de mutualisation des 
services et un avis défavorable sur le schéma de mutualisation des services présenté par la 
Communauté de Communes du Pont du Gard tel qu’annexé à la présente délibération. 
 
8 - Création d’un service commun intercommunal « Police de jour » 
9 - Création d’un service commun intercommunal « Conseil, maintenance et développement 
des systèmes informatiques et de téléphonie » 
A l’unanimité, le conseil municipal émet un avis défavorable à la création de ces 2 services 
intercommunaux  
 
Affaires communales 

  
10 - Personnels :  
- Echec du projet AMP pour l’agent employée en CUI-CAE à l’école. Fin de contrat 
24/08/2016 
- ATSEM : Faire un courrier en recommandé avec accusé de réception pour reclassement dans 
la fonction publique. Demander au centre de gestion des précisions sur l’inaptitude. 
- Mr STRIJAK retraite en septembre 2016 
 



 

 

 
11-Economie/Finances : 
- Les travaux d’entretien des chemins suite intempéries d’Octobre 2014 ont été subventionnés 
à 67%. 
- Demande de travaux : Chemin des Cros, Quartier de Bord Nègre. 
- Numérotation : 2100€ de dotation exceptionnelle du Sénateur Simon Sutour. 
- Sécurisation village : 4791€ de subvention au titre des amendes police. 
 
12-Environnement/Cadre de Vie/Urbanisme  
- Projet d’un poulailler : le SICTOMU accompagne le projet 
- Extinction nocturne : Hiver- minuit/5h  
- SMEG : diagnostic, entretien éclairage public à voir. Financé à 66% par le SMEG 
- PPRI : zone concernée la station d’épuration  
 
13-Culture/Vie Sociale/Solidarité 
- Cinéma : à poursuivre 
- Cadeaux des aînés et des salariés : Réception pour tout le monde même si repas au Pont du 
Gard. 
- Conseil d’école :  
- Mémoire de Garrigue : Réalisation d’un cadran solaire sur le parvis de l’école. 
- Contacts avec le jumelage italien et suisse de Vers pour intégrer les Argilliérois. Réunion 
prévue. 
- Amis du Pape Urbain V : Refus de la proposition de référence sur leur site pour le chemin 
GR. 
- Les Boissettiers : Printemps des Vignerons avec expo peinture et la course. A préciser la 
date. 
 
14-Communication 
- 5 avril 2016 réception de la télévision en HD, nécessité de changer le décodeur si 
incompatible. 
 
INTERCOMMUNALITE 
 
15-Communautés de Communes 
- Rapprochement avec Beaucaire ou Uzès ? 
- Fermeture de la centrale d’Aramon. 
- Classement en commune touristique 
- Projet de la Maison des Services Publics en stand-by. 
- Pays Uzège Pont du Gard : Problème de financement. En effet les CC du Pont du Gard et 
d’Uzès diminuent de moitié leur subvention. 
 
16-Syndicats intercommunaux 
- Syndicat de l’Yeuseraie : Refus de fusion pour les différents syndicats par les autres 
communes :  
- SICTOMU : fusion avec CCPG et CC Pays d’Uzès 
- Cuisine centrale : étude producteurs locaux lancée mais l’étude de faisabilité suspendue… 
- Prochain conseil le 27/01/2016 
- Vœux du Maire le 22/01/2016 
 
 
L'ordre du jour étant épuisé, Monsieur le Maire lève la séance à 21h15 
                


